Press release (Italian - English - Deutsch)

ITALIANO:

Mostra “Che felicitá essere Gatto a Venezia” 

Mostra “Che felicitá essere Gatto a Venezia” 

L´artista tedesca Elizabeta Karlstetter presenta piu´di 80 opere con il titolo “Che felicitá essere Gatto a Venezia” dal 3 al 12 ottobre 2008 nelle sale d´esposizione presso la chiesa SS. Giovanni e Paolo.

Dopo mostre molto seguite a Bonn, Colonia e Berlino le sue opere verranno esposte anche a Venezia.

L´artista, che ha sempre vissuto con i gatti, dedica le sue opere (oltre anche ad altri soggetti) dal 1992 con grande passione al suo animale preferito.

Le sue collage molto espressive ed insolite, i suoi quadri ed oggetti mostrano il gatto in molte  faccette: meraviglioso, elegante, misterioso, orgoglioso, dominante, ferocemente poetico, trasognato, sublime, a volte divertente e sempre come personalitá unica. 

Il materiale preferito dell´artista sono oggetti trovati sulla riva del Reno e su diverse coste europee. Le tracce che l´acqua, la luce ed il tempo hanno lasciato sul materiale come legno, pietre, ossa, metallo arrugginito, schegge di creta si evidenziano tramite la lavorazione con olio, acrile, inchiostro e gessetto. In oltre l´artista usa ritagli di giornale, piombo o piume.

Cosi i gatti realizzati con oggetti trovati al Lido sono diventati “Veri Veneziani”.

Con questa hommage al gatto preparata durante tanti anni Elizabeta Karlstetter vuole dare un contributo artistico con le sue opere alla sua amata Venezia.

“Per me, i gatti sono un opera d´arte speciale. Un isola di tranquillità, umilta´, fascino e fortuna. Una celestiale rubacuori piena di grazia.“

Il motto dell´artista e´: L´arte deve dare gioia. I visitatori della mostra sicuramente proveranno proprio questa gioia !

Campo SS. Giovanni e Paolo (sale d´esposizione)

Inaugurazione: Venerdi, 3. Ottobre 19.00 h

Orario d´apertura: tutti i giorni 4. - 12. Ottobre 2008 10.30 - 13.30 e 15.00 - 20.00 h

Ingresso gratuito

L´artista é presente in sala mostra.

website:

www.gatti-di-venezia.com

contact:

mail@gatti-di-venezia.com

ufficio di stampa:

Fon +49-171-3140547

_________________________________________________________________________________________

ENGLISH:

Exhibition "About the happiness being a cat in Venice"

German artist Elizabeta Karlstetter is presenting more than 80 pieces of artwork from October 3rd until 12th at the exhibition room of SS. Giovanni e Paolo in Venice.

After several very well received exhibitions in Bonn, Cologne and Berlin it´s the first time her artwork will be shown in Venice.

Elizabeta Karlstetter always lived with cats and besides other subjects she permanently gives tribute since 1992 to her favourite animal. Her expressive, unusual collages, paintings and objects are showing the cat in many different ways: wonderful, elegant, mysterious, proud, dominant, wild, poetic, dreaming and sometimes funny, but always as a unique personality.

The artist´s main basic material source are found pieces of all kind from the shores of the river Rhine, where she lives, as well as from different european coasts. Water, sunlight and time gave these pieces their very special and unique character, whether it´s wood, stone, rusty metal, plumb, parts of clay or even bones or feathers. Elizabeta Karlstetter is combining them with a certain title in mind and colours them with oil and occasionally acryl, ink and chalk to underline this special character. 

With this procedure, among many others, the result were also real Venetians from pieces she found at the Lido as one of her favourite sources.

This unique exhibition is the result of a decade of work and is Elizabeta Karlstetter´s hommage to the cat and her most loved city.

She says: "To me the cat is an artwork in itself, an island of tranquillity, dignity, fascination and happiness. A heavenly beautiful thief of hearts with enchanting grace."

Elizabeta Karlstetter´s commitment is "My art should give joy."

It´s for sure, that this joy will catch all visitors, not only cat lovers.

Location: Campo SS. Giovanni e Paolo (exhibition room)

Public opening: Friday, October, 3rd at 7 p.m.

Exhibition period: October 4th until 12th

open daily from 10.30 a.m. to 1.30 p.m. and 3 p.m. until 8 p.m.

the artist is personally present

website:

www.gatti-di-venezia.com

contact:

mail@gatti-di-venezia.com

Press office:

Fon +49-171-3140547

_________________________________________________________________________________________

DEUTSCH:

Kunst-Ausstellung "Vom Glück, eine Katze in Venedig zu sein"

Die  deutsche Künstlerin Elizabeta Karlstetter präsentiert vom 3. bis 12. Oktober 2008 im Ausstellungsraum von SS. Giovanni e Paolo mehr als 80 Werke unter dem Titel "Que felicita essere Gatto a Venezia".

Nach vielbeachteten Ausstellungen in Bonn, Köln und Berlin werden ihre Werke erstmals in Venedig gezeigt. 

Die Künstlerin, die schon immer mit Katzen lebte, widmet sich neben anderen Themen seit 1992 immer wieder mit großer Passion ihrem Lieblingstier. Ihre expressiven, ungewöhnlichen Collagen, Bilder und Objekte zeigen die Katze in vielfältigen Facetten: wundervoll, elegant, geheimnisumwoben, stolz, dominant, wild, poetisch, verträumt, erhaben, gelegentlich lustig und immer als einzigartige Persönlichkeit.

Bevorzugtes Material sind Fundstücke vom Rhein und verschiedenen europäischen Stränden. Der besondere Charakter, den Wasser, Licht und Zeit den unterschiedlichen Materialien wie Holz, Steinen, rostigem Metall, Tonscherben oder Knochen verliehen haben, wird durch die Weiterverarbeitung mit Öl, Acryl, Tusche und Kreide noch deutlicher sichtbar. Als weiteres Material verwendet die Künstlerin gelegentlich auch Zeitungsauschnitte, Blei oder Federn. 

So wurden z. B. aus am Lido gefundenen Stücken gestaltete Katzen echte Venezianer. 

Mit dieser über mehrere Jahre vorbereiteten Hommage an die Katze möchte Elizabeta Karlstetter für zehn Tage ihre Lieblingsstadt Venedig um eine Attraktion reicher machen. 

"Für mich ist die Katze ein Kunstwerk für sich. Eine Ruheinsel, Würde, Faszination, Glück. Eine himmlisch schöne Herzdiebin mit bezaubernder Anmut."

"Kunst soll Freude machen" ist das Motto der Künstlerin. 

Daß die Freude die Besucher der Ausstellung - und nicht nur Katzenliebhaber - erreichen wird, ist sicher.

Campo SS. Giovanni e Paolo

Öffentliche Vernissage: Venerdi, 3. Oktober 19.00 h

Dauer der Ausstellung: 4. - 12. Oktober

geöffnet täglich von 10.30 bis 13.30 und 15.00 bis 20.00 h

Die Künstlerin ist persönlich anwesend.

Website:

www.gatti-di-venezia.com

Kontakt:

mail@gatti-di-venezia.com

Presse Büro:

Fon 0171-3140547

_________________________________________________________________________________________

